








## GOETHE-INSTITUT Bonn

Das Goethe-Institut Bonn liegt zentral im modernen Gebäude des Sprachlernzentrums der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität. Hier lernen die Kursteilnehmer \*innen das universitäre Leben in Deutschland aus erster Hand kennen. Das Institut ist behindertengerecht ausgestattet.

-  6 gut ausgestattete Unterrichtsräume
-  Multimediale Mediothek
-  Aufenthaltsbereiche
-  Unterkunft
-  Kultur- und Freizeitprogramm

### Unterkunft

Das Goethe-Institut bietet Ihnen Studio-Apartments im Gästehaus "Quartier-West" an. Alle Zimmer verfügen über ein eigenes Badezimmer und eine Küchenzeile. Im "Quartier-West" wohnen Studierende der Bonner Universitäten gemeinsam mit Teilnehmenden des Goethe-Instituts Bonn. Das Institut erreichen Sie von dort gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln.



### Unser Kursangebot in Bonn:

- **Deutsch Intensiv**
- **Deutsch am Abend**
- **Deutsch für Jurist\*innen**
- **Deutsch Einzelunterricht**
- **Prüfungszentrum Goethe-Zertifikat A1-C2**



[bonn@goethe.de](mailto:bonn@goethe.de)  
[goethe.de/bonn](https://goethe.de/bonn)

**Goethe-Institut Bonn**  
Lennéstraße 6  
53113 Bonn  
Tel. +49 228 95756-0

**GOETHE  
INSTITUT**






Sprache. Kultur. Deutschland.





## GOETHE-INSTITUT Bonn

The Goethe-Institut Bonn is centrally located in the modern building of the Language Learning Center at the University of Bonn. This gives students first-hand experience of university life in Germany. The institute is fully accessible to the disabled.

-  6 well-equipped classrooms
-  Media resource center
-  Common areas
-  Accommodation
-  Cultural and recreational program

### Accommodation

The Goethe-Institut Bonn provides studio apartments at guesthouse 'Quartier-West'. Each room has a private bathroom and a kitchenette. 'Quartier-West' accommodates students from Bonn universities as well as Goethe-Institut participants. The Goethe-Institut is easily accessible by public transport.



### Our courses in Bonn:

- Intensive German
- German in the Evening
- German for Legal Professionals
- German Private Lessons
- Testing Center Goethe-Zertifikat A1-C2



[bonn@goethe.de](mailto:bonn@goethe.de)  
[goethe.de/bonn](https://goethe.de/bonn)

**Goethe-Institut Bonn**  
Lennéstraße 6  
53113 Bonn  
Tel. +49 228 95756-0

**GOETHE  
INSTITUT**  
Sprache. Kultur. Deutschland.